
 ATA nº 002/2025 

Ata da Segunda Sessão Ordinária do ano de dois mil e vinte e cinco da Décima Oitava 

Legislatura da Câmara Municipal de Dionísio Cerqueira, Estado de Santa Catarina, 

realizada em três de fevereiro às dezessete horas e trinta minutos no Plenário 

“Vereadora Joana Maria Hart”. Sob a presidência do Vereador EDERSON DIRLEI 

SCHENKEL, que convidou o Primeiro Secretário da Mesa Diretora, o Vereador 

VALENTIM BORGES DA SILVA, para fazer a chamada dos senhores edis, o qual a fez 

e verificou a presença dos demais senhores vereadores: EVERTON FRAGOZO, LUIZ 

FERNANDO ZABOT DE MELLO, MARCELO LUIZ FERLIN DAMBRÓS, 

CLAUDIOMIRO PAVAN, MÔNICA REGINA FANTINEL KUHN, ALEX SEVERIA DO 

NASCIMENTO e ADEMIR ALVES BRIZOLA. A seguir, o Senhor Presidente declarou 

aberta a sessão. A ata da 1ª Sessão Ordinária foi aprovada sem restrições. No 

Expediente do Dia constou a leitura e apresentação do Projeto de Resolução nº 

002/2025 e dos Projetos de Lei nº 001 e 002/2025. Com o fim do Expediente do Dia, 

passou-se à Ordem do Dia: PROJETO DE RESOLUÇÃO: Projeto de Resolução nº 

002/2025: posto em discussão e votação, foi aprovado por unanimidade.  Com o fim da 

Ordem do Dia, foi dada a palavra livre aos senhores edis. O VEREADOR EVERTON 

parabenizou o Executivo e as secretarias municipais por este primeiro mês de trabalho, 

em especial a de Obras Rurais e o Vice-prefeito Sawaris que está acompanhando de 

perto a revitalização das estradas do município. O VEREADOR MARCELO convidou a 

população para abertura do Campeonato Municipal, agradeceu pelos votos que recebeu 

e pontuou que honrará cada um. A VEREADORA MÔNICA agradeceu pelos votos que 

recebeu, pontuou que trabalhará para o bem de todos os cerqueirenses e reforçou o 

convite para a abertura do Campeonato Municipal. O VEREADOR ALEX desejou boa 

sorte a cada um dos vereadores para que as decisões sejam tomadas em prol da 

população e para o desenvolvimento do município, pontuou que muitos recursos foram 

trazidos para o município, citando como exemplos o parquinho infantil do Bairro Três 

Fronteiras que foi adquirido com emenda da Deputada Luciane Carminatti e o recurso 

que foi investido no CTG Sinuelo da Fronteira através de emenda do Deputado Fabiano 

da Luz. O VEREADOR LUIZ desejou boas-vindas ao Vereador  Marcelo, pontuou o fato 

de estarmos em um período de solicitação de emendas aos deputados para serem 

destinadas para o município e finalizou agradecendo a presença da Prefeita e do Vice-

prefeito. O VEREADOR EDERSON pontuou que espera realizar, juntamente com os 

vereadores, um bom trabalho em prol do município e desejou boas-vindas aos novos 

servidores Fábio e Guilherme. Nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente declarou 

encerrada a sessão e convidou para a próxima Sessão Ordinária em dez de fevereiro às 

dezoito horas. Cópia da sessão na íntegra disponível na secretaria da Casa. 

 


